



Tennisclub Freudental e.v.

Mitglied Württembergischer Tennis Bund

Speck-Weg-Turnier

Vergangenen Sonntag, den 13.1.2019, versammelten sich 19 Abnehmwillige zum traditionsreichen und alljährlichem Speck-Weg- Turnier des TC Freudental in der Besigheimer Tennishalle. Die langjährige Organisatorin Inge Vietz sorgte auch im neuen Jahr für ordentlich Spaß am Spiel, um sich von den überflüssigen Weihnachtspfunden zu trennen.



Nach Spielstärke eingeteilt traten die Spieler in insgesamt 30 verschiedenen Paarungen verteilt auf drei Plätze in fünf Runden gegeneinander an. Vertreter aller Altersgruppen leisteten sich spannende Ballwechsel; durch wohl überlegte Schläge und kräftige Aufschläge wurde kein Punkt dem Zufall überlassen. Zur Stärkung während der Pausen beglückte Spenderin Inge Vietz die Anwesenden mit Kaffee und Kuchen.



Als Gast mit der weitesten Anreise durfte der TC zum diesjährigen Speck-Weg-Turnier Markus Köbler aus Montreal, Kanada, begrüßen. Der Sohn des ehemaligen Jugendbetreuers Herbert Köbler ließ sich während seines einwöchigen Aufenthalts in Deutschland die Exkursion in die Besigheimer Tennishalle nicht entgehen. Nur knapp unterlag er dort den beiden viertplatzierten Norbert Schulze und Volker Getrost.

Aufs Treppchen der Männer kämpfte sich als 3. Sieger Manfred Schelling, Jürgen Biedermann belegte den 2. Platz und Sören Philipzik erspielte sich mit erstklassigen Aufschlägen den verdienten 1. Platz. Bei den Damen belegte Rose Schelling den 3. Platz, nur knapp vor Christa Piel auf Platz 2. Allen voran siegte Inge Vietz und schaffte es somit auf den 1. Platz der Damen. Herzlichen Glückwunsch an alle Sieger!

Zum Abschluss des Nachmittags saßen noch alle bei einem gemütlichen Pizzaessen zusammen.